

発行責任者
埼玉県西部支部
支部長 岡部奈緒美

発行日
令和8年1月1日

事務局
〒350-0451
入間郡毛呂山町
毛呂本郷227

東洋大学校友会 埼玉県西部支部だより



2025.10.26 アメリカンフットボール部

支部長あいさつ

埼玉県西部支部支部長 岡部奈緒美

(昭57年卒・経済)



東洋大学校友会埼玉県西部支部の皆さまには、日頃より支部活動に対し力強いご支援ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

今年度も大学や現役学生との様々な活動を通じて、会員の皆さまとの親睦を深めることができました。これもひとえに、支部会員の皆さまをはじめ、大学関係の方々、他支部の皆さまのご厚情によるものと心から感謝を申し上げます。

今年度の支部総会では、一部リーグへ復帰した硬式野球部の井上監督をお迎えして、春季リーグ戦の振り返りをお話しいただきました。

秋には、かねてからの念願でありましたアメリカンフットボールのリーグ戦を観戦し、朝霞キャンパスのグラウンドで東洋大学アメリカンフットボール部「バイキング」の選手たちに声援を送りました。また、夏に激励会を開催した硬式野球部は、東都大学秋季リーグ戦で六連覇を達成した青山学院大学から勝ち点をあげる活躍をし、勝ち点3で3位という結果を残しました。

冬は、いよいよ駅伝のシーズンになります。陸上競技部の箱根駅伝でのご健闘をお祈り申し上げます。

また、今年の全国支部訪問における訪問先は広島県支部でした。とても楽しい三日間でありましたとともに、「広島県支部の皆さまには大変お世話になりましたことを心からお礼申し上げます。

埼玉県支部は、二〇二九年に創立百年を迎えます。現在、埼玉県支部は東西二支部になつておりますが、百年の歴史とともに「他者のために自己を磨く」「活動の中で奮闘する」心を伝えていきたいと考えております。今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。



支 部 総 会

令和7年7月5日（土） 東武東上

線鶴ヶ島駅近くの「おおさわ」にて埼玉県西部支部総会が開催され、当日提出した議案のすべてが承認されました。議案の詳細については、東洋大学校友



会HPの埼玉県西部支部ブログにてご確認ください。



最後に、春季リーグ戦の感想として、1部リーグはバッティングカウントでどれだけ仕留められるか大事であり、上位チームはミスが少なく、投手は四死球が少ないとのことであった。3位という成績には満足せず、秋季リーグ戦には、さらに上を目指し優勝するという強い思いを語った。

記念講演では、岡部和雄西地区長のコーディネートにより、硬式野球部監督の井上大氏に1部復帰した春季リーグ戦を振り返りました。

「1部と2部の野球の違い」「選手への接し方について」との岡部西地区長からの質問に対して、井上監督は「今

の東洋大学の実力からすると十分に戦えると思う」「選手には野球だけでなく、社会人としての自覚も備えていくべく指導をしている」と答えていた。さらに、対戦相手別に選手の起用法や作戦面についての解説もあった。



秋季リーグ戦は、6連覇を達成した青山学院大から勝ち点を挙げる快挙をあげ、3位で閉幕しました。

2025ドラフト会議

8月22日、東武東上線鶴ヶ島駅前「ぎょうざの満州」にて有志15名が集まり、秋季リーグ戦の激励会を開催しました。

東都大学野球秋季リーグ戦

東都大学野球 秋季リーグ戦激励会

8月22日、東武東上線鶴ヶ島駅前

「ぎょうざの満州」にて有志15名が集まり、秋季リーグ戦の激励会を開催しました。



2025全国支部訪問 in HIROSHIMA





25世界陸上
活躍した東洋大学出身の
選手たち



写真は3枚とも東洋大学在学中に撮影されたものです

VS 東京農業大学

東洋大学朝霞キャンパスグラント 東洋大学校友会埼玉県西部支部の現役学生スポーツ観戦＆応援事業として、東洋大学朝霞キャンパスグラントにて東洋大学アメリカンフットボール部「Vikings」のリーグ戦を応援しました。

心配されていた雨も止み、ナイターライトの中で熱戦を観ました。

前半は互角の戦いでしたが、後半に突き放すことができ、27対13で勝ちました。当団は、元監督やOB会長、元保護者会長の方々が、私たちに試合状況を細かく解説してくださいました。

試合終了は、選手の皆さんと記念撮影をご許可いただきました。
皆さま、ありがとうございました。



2025 アメリカンフットボールリーグ戦観戦

箱根駅伝出場！
激励米を贈呈

2026年1月2～3日午前8時 「第102回

東京箱根間往復大学駅伝競走」がスタートします。皆さん、応援をよろしくお願い致します！埼玉県西部支部では、必勝を期して激励米を送りました。

2025年は9位でゴールし、シード権を守ることができました。関東学連では、箱根駅伝のシード校が出雲駅伝に出場することになります。健康に十分気をつけて、2026年も「その1秒をけずり出せ！」の走りで、シード権獲得を目指してください。ご健闘をお祈りいたします。

